

## PRESSEMITTEILUNG

### **Übermittlung der KIM-Adressen erfolgreich abgeschlossen**

*Mannheim, 02. Juli 2024*

*Bis zum 30. Juni 2024 hatten Apotheken Zeit, ihre KIM-Adresse an den Nacht- und Notdienstfonds (NNF) zu melden, um Abzüge in der TI-Refinanzierung zu vermeiden. Kunden mit einer KIM-Adresse der ADG konnten sich bequem zurücklehnen – die Meldung ihrer Adresse erfolgte automatisch aus der Warenwirtschaft heraus.*

Um eine Refinanzierung für die Telematikinfrastruktur (TI) zu erhalten, müssen Apotheken verschiedene technische Voraussetzungen erfüllen und diese beim Nacht- und Notdienstfonds (NNF) nachweisen. Zuletzt für die Anwendung KIM, die seit April für alle Apotheken verpflichtend ist.

Getreu dem Unternehmensmotto „ADG. Wir machen das.“ hat die ADG einen Übertragungsweg in ihre Software implementiert, mit dem die benötigten Informationen direkt aus dem Warenwirtschaftssystem heraus an den NNF übertragen werden konnten. Für die Kunden mit einer KIM-Adresse der ADG wurde der Prozess dadurch spürbar erleichtert.

Die Übermittlung der für die TI-Pauschale relevanten Anwendungen, Dienste und Komponenten an den Nacht- und Notdienstfonds (NNF) hat die ADG Ende Juni erfolgreich abgeschlossen. Dies umfasste insbesondere die von der ADG bezogene KIM-Adresse und deren elektronischen Übermittlung über den N-Connect-Hub der NGDA – Netzgesellschaft Deutscher Apotheker mbH.

Für ihre Kunden hat die ADG somit alle aktuellen Voraussetzungen geschaffen, die volle Refinanzierung der TI zu erhalten.

1.396 Anschläge  
Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

---

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

**ADG Apotheken-Dienstleistungsgesellschaft mbH**

Monika Bäcker

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Salzachstraße 15

68199 Mannheim  
Telefon 0621 8505-597  
Fax 0621 8505-501  
E-Mail [m.baecker@adg.de](mailto:m.baecker@adg.de)  
Internet [www.adg.de](http://www.adg.de)

### **Über ADG**

Die ADG stellt seit 1972 EDV-Lösungen und Servicekonzepte für Apotheken bereit und ist mit über 800 Mitarbeitern in sechs Ländern aktiv. Mehr als 9.600 Apotheken nutzen eines unserer Warenwirtschaftssysteme. Damit ist die ADG Gruppe einer der europaweit führenden Anbieter.

Punktgenau auf die Abläufe, Ansprüche und immer wieder neuen Anforderungen der Apotheke abgestimmt, entwickelt die ADG Lösungen für den wirtschaftlichen Erfolg der Apotheke. Dieser liegt primär in der Zufriedenheit der Kunden: Denn am Beginn aller Überlegungen stehen der Kundennutzen und die Zuverlässigkeit der Systeme. Der sich ständig wandelnde Gesundheitsmarkt verlangt hohe Flexibilität der Systeme, ihrer Entwickler und des Vertriebs. Mit offenen Ohren für die Kunden und offenen Augen für die Chancen am Markt beschreitet die ADG neue Wege, die wirtschaftlichen Erfolg versprechen, sei es im Bereich der Warenwirtschaft, der Kassensysteme, der vernetzten Lösungen oder der Apothekenführung. Vorausschauend und mit sorgfältigem Blick für jedes einzelne Detail nimmt sich das ADG Team der Aufgaben an. Durch innovative Lösungen und zuverlässige Kooperationspartner bietet die ADG ein Rundum-sorglos-Paket für ihre Kunden.